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Знамя трудаЗнамя труда

В СУББОТУ, 26 НОЯБРЯ, КАК И СООБЩАЛОСЬ РАНЕЕ В ГА-
ЗЕТЕ, НА ЦЕНТРАЛЬНОЙ ПЛОЩАДИ РАЙЦЕНТРА РАЗВЕРНУЛА 

ТОРГОВЫЕ РЯДЫ РАЙОННАЯ ЯРМАРКА. 
Может быть, мы не вполне осознаём большой важности меро-

приятий такого рода, но принижать значение ярмарочной торговли  
нельзя. 

Посмотрите, к нам народ отовсюду прибывает, свой товар пред-
лагает.  Приезжие гости из Ишима, Омска, Ялуторовска,  Казани, 

Викулово, Аромашево, Усть-Ишима уже не в первый раз на сорокин-
ской ярмарке, знают, как привлечь покупателя  к мясным рядам,  к 

промышленным товарам, валенкам, игрушкам…  
А уж свои, сорокинские торговцы, товар, что называется, лицом 

показывают: восемнадцать предпринимателей, пять  предприятий, 
два индивидуальных предпринимателя, личные подсобные хозяй-

ства (21) – глаза разбегаются от этого разнообразия. 
На прилавках мясо (баранина, свинина, говядина, гуси, куры, 

утки), сало свежее и копчёное, молоко, творог, сливочное масло, 
мясо копчёное, колбасы, свежемороженая рыба (карась, налим, язь, 
щука, чебак, лещ), мёд… Перерабатывающие предприятия предста-

вили хлебобулочные изделия, выпечку, мясные полуфабрикаты. 
В эту ярмарку товарооборот составил 815 тыс. рублей. Чуть-чуть 
до миллиона не дотянули. Реклама нужна  (помните, как мужик 

корову продавал). 
Как вы думаете, есть шанс Сорокинской ярмарке потягаться с 

Никольской? То-то же!

Хотите мяса? Да сколько угод-
но! Тут вам и говядина, и свинина, 
и баранина, и гусь с курятиной...

Ольга Циопа предлагает ягоды, 
фрукты, кедровые орехи. Клюкву 
с ходу раскупили.

 

Без шашлыков ни одна ярмарка 
не обходится. Ароматный запах 
притягивает гурманов.

Рыбаки из Усть-Ишима рыбы 
много наловили, привезли на яр-
марку - удивили!

Для детишек - игрушки из Ялу-
торовска, выпечка сорокинская, 
ишимская... Как в песне: «Это 
ярмарки краски...»

Сколько меха, сколько одежды  - 
глаза разбегаются! Ишим в гости 
пожаловал. А из столичного гра-
да Казани валенки прибыли.

СЕГОДНЯ ЛУЧШИЕ ТРУЖЕНИКИ АГРОПРОМЫШЛЕННОГО 
СЕКТОРА РАЙОНА  СОБЕРУТСЯ В РАЙОННОМ ДОМЕ КУЛЬТУРЫ 
НА ТОРЖЕСТВЕННОЕ СОБРАНИЕ ПО ИТОГАМ 2016 СЕЛЬСКО-
ХОЗЯЙСТВЕННОГО ГОДА. Накануне мы встретились с заме-
стителем главы района, начальником сельскохозяйственного 
отдела администрации Сорокинского муниципального района 
Василием Петровичем Бойчуком.

Естественно, поинтересовались настроением, которое вольно 
или невольно будет передаваться  участникам собрания. К счастью, 
настроение, по признанию В. Бойчука,  хорошее. 

– Анализируя итоги года, прихожу к выводу, что был он непро-
стой из-за погодных условий, но деловой, исполненный трудового 
героизма тружеников полей и ферм. Среди наград к празднику есть 
Благодарность Министерства сельского хозяйства, Благодарность 
губернатора Тюменской области, награды департамента сельского 
хозяйства администрации Тюменской области, главы администра-
ции Сорокинского муниципального района.  Все они заслужены и 
вызывают гордость за настойчивость аграриев в борьбе за резуль-
тат,   за высокий профессионализм специалистов, животноводов и 
хлеборобов.

Несколько дней назад губернатор области В.В. Якушев обратился 
к депутатам и общественности с ежегодным посланием. Акцент на  
понятиях «честность» и «честь» обращает внимание  многократно-
стью употребления терминов. Чем это вызвано?

В.П. Бойчук считает понятия родственными, но в  то же время 
несущими каждое свою смысловую нагрузку. Оттенить их в свете 
острой борьбы с коррупцией, нецелевым расходованием государ-
ственных вложений  в ряде регионов требовала ситуация. Тюмен-
ская область добилась многих успехов, по мнению губернатора, по-
тому что её политика была честной. В этом её сила, сила городов и 
муниципалитетов. 

При всех перечисленных достоинствах губернатор предупредил: 
следующий год станет для Тюменской области  ещё более напря-
жённым, чем уходящий. Во втором пункте  стратегических рекомен-
даций он предложил пересмотреть сложившееся годами отноше-
ние к такому привычному понятию,  «производительность труда».

Василий Петрович считает это крайне важным, ибо не только 
передовики, но и все участники   процесса производства должны 
работать на конечный результат.  А у нас, по меткому выражению 
губернатора, целью труда оказывается не результат, а сам процесс.

Сегодня проблема в сельском хозяйстве района ещё и в дефи-
ците специалистов высокого класса. А для строительства каких-то  
крупных сооружений мы не совсем привлекательны инвесторам по 
ряду причин – нет нужного объёма газа, железнодорожных путей и 
т.д. Но это не повод для успокоения. Мы тоже на пути к совершен-
ствованию производства.

–  У нас широкие возможности заниматься животноводством – 
мясным и молочным, развивать личное подсобное хозяйство. Са-
мый качественный продукт получают в ЛПХ. Этот вид хозяйствова-
ния требует внимания и поддержки. Нам надо стремиться к полному 
оздоровлению КРС. Это дело не одного дня, но постепенно добить-
ся результата можно. И такие примеры есть в нашем районе.  За по-
следние годы ручной труд максимально снижен на фермах, всюду 
доильные установки. Есть «Агротехнический центр», в котором вся 
работа поставлена на современный уровень. Мы не будем сидеть 
сложа руки.

Беседа была интересной, по её завершению В.П. Бойчук выска-
зал пожелания труженикам полей и ферм:

– Мы всегда шли вперёд, невзирая на трудности. Будем работать 
на результат и в новом сельскохозяйственном году. Желаю  вам до-
брого здоровья, семейного благополучия и удачи!

   Людмила ДЮРЯГИНА.

Будем работать 
на результат!

На баскетбольной 
            высоте

ВНИМАНИЕ:
ВСЕРОССИЙСКАЯ
ДЕКАДА ПОДПИСКИ!

УФПС ТЮМЕНСКОЙ ОБЛА-
СТИ – ФИЛИАЛ ФГУП «ПО-
ЧТА РОССИИ» С 1 ДЕКАБРЯ 
ПО 11 ДЕКАБРЯ ПРОВОДИТ 
ВСЕРОССИЙСКУЮ ДЕКАДУ 
ПОДПИСКИ. 

В рамках мероприятия пре-
доставляются скидки от стои-
мости услуг по приёму зака-
зов на подписку и доставку 
газет и журналов, в том числе 
на районную газету «Знамя 
труда».

Призываем читателей вос-
пользоваться предоставлен-
ной возможностью получения  
скидок и активно включиться 
в декаду.

         Редакция «ЗТ».

СОРОКИНСКИЕ БАСКЕТБОЛИСТЫ ПРИЕХАЛИ С ПОБЕДОЙ С 
ОБЛАСТНЫХ СОРЕВНОВАНИЙ В ЗАЧЁТ XXII СПАРТАКИАДЫ ВЕ-
ТЕРАНОВ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ. ТАКЖЕ ПОБЕДНЫМИ ДЛЯ 
СОРОКИНСКИХ ШКОЛЬНИКОВ СТАЛИ ИГРЫ В РАМКАХ ДИВИ-
ЗИОННЫХ СОРЕВНОВАНИЙ ЧЕМПИОНАТА ШКОЛЬНОЙ БАСКЕТ-
БОЛЬНОЙ ЛИГИ КЭС-БАСКЕТ.

В г. Тобольске 25 – 27 ноября ветераны спорта соревновались в баскет-
боле, мини-футболе и настольном теннисе. По сравнению с прошлым го-
дом теннисисты поднялись с седьмого на пятое место, команда футболи-
стов, год назад занявшая шестое место, в этот раз вплотную приблизилась 
к тройке призёров, заняв 4 место. Баскетбольная команда, проведя наи-
более качественную подготовку к соревнованиям и выставив оптимально 
сбалансированный состав, в этом году впервые выиграла у всех сельских 
команд.

Высокие баскетбольные достижения и у Сорокинских школьников, при-
нимавших на своей площадке 26 ноября гостей из Абатского и Сладков-
ского районов. Уверенная игра принесла победу командам и юношей, и 
девушек. В итоге они получили путёвку на зональный этап соревнований 
чемпионата школьной баскетбольной лиги КЭС-Баскет в рамках проек-
та «Баскетбол в школу». Лучшими игроками турнира признанны Долгих 
Сергей и Прохорова Ксения.

     Дмитрий БЕЛЛЕР.

Фоторепортаж Людмилы ДЮРЯГИНОЙ.
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С 18 ноября в Тюменском ре-
гионе стартовал фотоконкурс 
«#Вашгодкультуры2016». Од-
ной из главных задач конкурса 
является популяризация посе-
щения учреждений культуры 
региона и его жителями.   

Для газеты «Знамя труда» ин-
формацию об условиях участия 
в конкурсе предоставила Оксана 

  «ДОМ БЕЗ ЛЮБВИ – ПУ-
СТОЕ СЛОВО», – написал  поэт. 
Лучше и не скажешь. Но когда 
любовь есть, слово  «дом»  на-
полнено  глубочайшим смыс-
лом и верой. Верой   в то, что 
дом – твоя незыблемая  опора, 
гарант  понимания и всепроще-
ния, прочная основа для всего, 
что ты делаешь в этой жизни. 
Именно в  таком доме,  напол-
ненном любовью, теплом и дет-
скими голосами,  мне удалось 
побывать на днях.

У супругов Евгения Виталье-
вича и Олеси Николаевны Ива-
новых – большая и очень друж-
ная семья, в которой шестеро 
детей. Пятерых – Владислава 
(11 лет), Алину (9 л.), Максима 
(7 л.), Илью (5 л.), Глеба (2 г.) 
родила  Олеся. Шестая – Оля 
(10 л.) – дочь её родной се-
стры, жизнь которой очень рано 
оборвала тяжёлая болезнь. 

Глава семейства  Ивановых  
родом   из  Сорокино. Воспиты-
вался в семье, где было трое 
детей. Вырос самостоятель-
ным, надёжным человеком. 
Евгений Витальевич – прекрас-
ный семьянин, любящий своих 
детей и являющийся для них 
примером настоящего мужчины 
и отца. Он – большой труженик.  
Посменно  работает  слеса-
рем  в ОАО «Агротехнический 
центр» и дома всё успевает.

    Супруга Евгения – уроженка  
села  Жидоусово. Росла в  мно-
годетной семье. Было у Олеси 
ни много, ни мало – одиннад-
цать братьев и сестёр. Можно 
сказать, с молоком матери впи-
тала особый уклад жизни, ког-
да каждый из членов большой 
семьи имеет свои обязанности, 
когда один – за всех, и все – за 
одного. 

    Вообще же, по словам Оле-
си Николаевны, сначала чёткой 
цели  стать многодетной семьёй 
у них с мужем не было. Жили 
себе и жили. Радовались по-
явлению первенца. Затем  Бог 
дал девочку. А потом,  как гри-
бочки после дождичка, один за 
другим появились на свет  три 
сыночка. Ну, разве не счастье? 

    Сейчас Олеся – в  отпуске 
по уходу за ребёнком, но это 
только с работы  в ДЮСШ «Си-
бирь» её временно отпустили. 
В своём звонкоголосом и шум-
ном доме она трудится 24 часа 
в сутки. А должность её – мама, 
самая главная на Земле. Под-
стать мужу, Олеся  трудолюби-
ва и ответственна.

  У супругов  – небольшое под-
собное хозяйство: куры, свиньи, 
огород. Это хорошее подспорье 
в наше непростое время. 

Дом  Ивановых – полная 
чаша. Тёплый, ухоженный, чи-
стый. Сюда со всех ног после 
школы и садика бегут их лю-
бимые дети, чтобы рассказать 
все-все новости, получить ро-
дительское одобрение за оче-
редную, пусть маленькую, но 
победу, пусть это даже будет 
только победа над собой. 

Главные здесь – дети.  В про-
сторной прихожей  –  спортив-
ный уголок с лестницами, коль-
цами и турником. Занимаются 
там все, но больше всех любит   

это место  Максим, отличаю-
щийся особым упорством в тре-
нировке  силы мышц. 

В уютной детской всё обу-
строено  для комфортного пре-
бывания ребятишек. Есть, где 
играть, есть, где заняться при-
готовлением уроков. У каждой 
вещи – своё место, поэтому  ца-
рят чистота и порядок. 

В зале – большой  диван, на 
котором во время семейного от-
дыха перед телевизором всем 
хватает места. На стенах – мно-
жество фотографий в красивых 
рамочках.  На них запечатлены 
члены  семьи в разные, в том 
числе и торжественные, момен-
ты их жизни.

Опыт устройства  жизни и 
быта большой семьи, который 
Олеся переняла у мамы, сегод-
ня ей очень пригождается. 

 
– Мне и придумывать ничего 

не нужно. Помня, как воспиты-
вала нас мама, Галина Степа-
новна Козлова, сегодня я так 
же воспитываю своих детей, 
– рассказывает она. – У каждо-
го нашего ребёнка – свои до-
машние обязанности, с малых 
лет мы с мужем  приучаем  их 
к труду. Старшие уже очень хо-
рошие помощники во дворе и в 
доме. Владик – помощник отца, 
Оля и Алина помогают мне: и 
в поддержании чистоты, и в 
приготовлении пищи, и с малы-
шами занимаются. На кухне – 
сменное дежурство. Я считаю,  
что в семье,  особенно в такой 
большой, как у нас,  главное –   
чтобы у каждого было дело,  за 
которое он отвечает. 

Оттого, что обстановка в се-
мье доброжелательная и тё-
плая, и детишки добры, при-
ветливы, коммуникабельны. 
Каждый из них – личность, 
каждый по-своему дорог роди-
телям.

Старший Владик – послуш-
ный, ответственный  парень. 
Хорошо учится, как и мама в 
детстве, любит математику. У 
него хорошо развиты  образ-
ное и логическое мышление. 
Обожает собирать пазлы. По 
мнению  мамы, если бы он 
участвовал в чемпионате по 
скоростному их собиранию, 
несомненно бы стал победите-
лем. Нынешним летом в лагере 
«Спутник» Владик был удосто-
ен кубка «Персона смены». Это 
тоже о многом говорит.

Оля – умница, помощница. 
Трудолюбивая и ответственная. 

Её очень любят младшие дети. 
Глебушка, когда она приходит 
из школы, просто налетает с 
объятьями, потому что любит и 
скучает.

Алина – умница, активистка, 
очень самостоятельная.  Поми-
мо того, что учится только на 
«4» и «5», успевает ещё неве-

роятно много. У неё – явный ху-
дожественный талант (кстати, 
прекрасно рисуют и её мама, 
и папа). С 1 класса занимается 
в кружке ИЗО в ЦДТ под руко-
водством Т.П.  Пшеничниковой. 
В свои юные годы она неодно-
кратный победитель  конкурсов 
по  ИЗО.  В этом году во второй 
раз стала  призёром  областно-
го конкурса детского рисунка, 
посвящённого дням защиты от 
экологической опасности в но-
минации «Лучший рисунок сре-
ди обучающихся 1 – 4 классов 
общеобразовательных школ». 
В подарок юная художница по-
лучила перекидной календарь, 
в котором помещены рисунки 
призёров конкурса. Её работа 
«Живи и процветай, любимая 
планета» иллюстрирует месяц, 
в котором она родилась – июль. 

Как разносторонне одарён-
ный человек, Алина пробует 
себя ещё и в танцах, и в шитье.

Очень любит участвовать в 
разных соревнованиях и кон-
курсах. Часто привлекает к это-
му и свою маму. Недавно они 
заняли 3 место (всего участво-
вало 8 команд)  в районном кон-
курсе, посвящённом Дню мате-
ри, который проводился в ЦДТ. 
В этом году в День защиты де-
тей семья Ивановых стала се-

ребряным призёром районного  
конкурса детских колясок.

Первоклассник Максим тоже 
проявляет способности к  ИЗО. 
Очень любит рисовать, причём 
делает это быстро, очень точно 
изображая предметы и сюжеты, 
не применяя стирательную ре-
зинку.

В младших Илье и Глебе  тоже 
чувствуются неординарные 
личности. Илья любит каратэ. 
Смотрит по телевизору пое-
динки спортсменов и старается 
повторить за ними приёмы. Гле-
бушка, хоть пока ещё совсем 
мал, но характер мужской в нём 
уже чувствуется. Когда я при-
готовилась фотографировать с 
наградами Алину и Владика, за-
протестовал, что его не позвали 
к ним в компанию. Быстро при-
нёс свою грамоту за победу в 
конкурсе колясок и занял место 
рядом с братом и сестрой. 

Родители большое внимание 
уделяют воспитанию и разви-
тию детей.  В доме – компью-

тер с интернетом, два ноутбука, 
планшет, у старших – мобиль-
ные телефоны. Учёба ребят – 
под контролем родителей. Но 
не только учёба волнует их, но 
и настроение, с которым дети  
приходят после учёбы. Обо 
всём расспросят, если есть 
проблемы – выслушают, помо-
гут. Такие отношения рождают 
детское доверие, которое ни за 
какие деньги не купишь.

 Родители рядом, родители 
всегда помогут и поддержат – 
быть уверенным в этом важно 
для каждого ребёнка.

 Если в семье Ивановых от-
дыхают, то только совместно. 
Есть свои семейные традиции. 
Например, лепка пельменей за 
общим столом. Привлекаются  к 
этому важному делу  даже са-
мые маленькие. И пусть к концу 
процесса  они в муке с головы 
до ног, зато  малыши  тоже вно-
сят свой  вклад в общее дело. 
Помимо вкусного блюда  в такие 
моменты рождается семейная 
дружба, создаётся особенный 
семейный дух. Дух искренности 
и любви. Не в этом ли секрет 
семейного счастья Ивановых?

     Марина ЛАКМАН.
 Фото автора.

ЛЕДОВЫЕ ЗАБАВЫ
 
В СПОРТИВНОМ ЦЕНТРЕ 

«СИБИРЬ» 23 НОЯБРЯ ПРОШЛО 
ОТКРЫТИЕ ЗИМНЕГО СЕЗО-
НА НА ЛЕДОВОМ КАТКЕ. В 
мероприятии приняли участие 
ребята старших классов коррек-
ционной школы, а так же дети и 
взрослые села Б.Сорокино.

Перед началом спортивной про-
граммы гости праздника соверши-
ли небольшой экскурс в историю 
возникновения коньков, как одного 
из видов развлечения. Затем ребята 
приняли участие в соревновании 
по шорт-треку. Участники, пробе-
жавшие круговую дистанцию бы-
стрее всех, получили призы. 

В продолжении спортивного 
праздника все спортсмены обра-
зовали три команды и  посорев-
новались в эстафете «Ледовые 
забавы». Все этапы эстафеты тре-
бовали хорошего умения владения 
коньком. Ребята не уступали друг 
другу в скорости и маневренности. 
Но побеждает, как известно, силь-
нейший. В этот раз сильнее оказа-
лась команда «Динамит». Команды 
«Дельфины» и «Авангард» распо-
ложились на  втором и третьем ме-
сте соответственно. 

Получив сладкие призы, гости 
разошлись довольные и весёлые – 
каток открыт! Приглашаем и ждём 
всех желающих на гладком и бле-
стящем льду!

          Л. ГРИШАЕВА. 

 В БУДУЩЕЕ – 
СО СПОРТОМ!
ЧЕТВЁРТАЯ СПАРТАКИА-

ДА НАЧАЛЬНЫХ КЛАССОВ «В 
БУДУЩЕЕ СО СПОРТОМ» ДЛЯ 
УЧАЩИХСЯ 3-Х КЛАССОВ 
НАЧАЛАСЬ СО СПОРТИВНОЙ 
ЭСТАФЕТЫ «ВЕСЕЛЫЕ СТАР-
ТЫ». 24 ноября звание сильней-
шей  команды защищали четыре 
класса-команды. 

Такого наплыва страстей и воли 
к победе мы еще не встречали… 
Боевой дух, а также хорошая 
спортивная подготовка позволи-
ли команде «Динамит» из 3 «б» 
класса СОШ № 1 оставить далеко 
позади своих соперников и безого-
ворочно блистать на высшей сту-
пени пьедестала. Второму месту 
были довольны ребята из коман-
ды «Позитив» СОШ № 2. Тройку 
сильнейших подытожила команда 
«Дружные» из 3 «а» класса СОШ 
№ 1. Меньше всего повезло коман-
де «Дружные ребята» СОШ № 3 – 
четвертое место осталось за ними. 
Грамоты и сладкие призы стали 
наградой за успехи в спорте.              

        
        А. ШОРОХОВА.

МИНИ-ФУТБОЛ
СОРОКИНСКИЕ ШКОЛЬНИ-

КИ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В ЗО-
НАЛЬНЫХ СОРЕВНОВАНИЯХ 
ВСЕРОССИЙСКОГО ПРОЕКТА 
«МИНИ-ФУТБОЛ В ШКОЛУ». 

Команды 2003–2004 г.р. из 
Сорокинской СОШ № 1; 2001 
–2002 г.р. также из Сорокинской 
СОШ № 1; 1999–2000 г.р. из Го-
топутовской СОШ отстаивали 
честь своих учреждений в сопер-
ничестве со сверстниками из Ви-
куловского, Абатского, Сладков-
ского, Казанского, Бердюжского, 
Ишимского районов и г.Ишима.

Отборочные игры, проведенные 
23, 24 и 25 ноября, удачно сложи-
лись для мальчишек, рождённых 
в 2003-2004 г.р. Они выиграли у 
Казанского района, уступив лишь 
сверстникам из Викулово, заняли 
2 место. 

Не повезло участникам, рождён-
ным в 2001–2002 г.р. Боевая ничья 
с Казанским районом и поражение 
от Бердюжского предоставили ре-
бятам лишь итоговое 3 место. 

У ребят, которые родились в 
1999–2000 г.р., 2 место на отбороч-
ных соревнованиях. Они сыграли 
в ничью с Бердюжскими футболи-
стами, уступив лишь команде из 
г.Ишима. 

         Ю. СУЗДАЛЬЦЕВ.

Секрет счастливой семьи СПОРТ 

Юрьевна Радаева, заведующая от-
делом дневного пребывания не-
совершеннолетних и  инвалидов 
старше восемнадцати КСЦОН   

Организаторы приглашают к 
участию всех, кто в течение года 
посещали театры, музеи, библио-
теки, концерты, спектакли и иные 
мероприятия, проводимые на базе 
учреждений культуры Тюменской 
области. Неважно профессиональ-

ный вы фотограф или нет, пол, воз-
раст место проживание и род заня-
тий не имеет никакого значения. 

Конкурс будет проводиться в 
виде открытого голосования на 
портале kultura-to.ru по следую-
щим номинациям:

1. «Семейный культ поход» (се-
мейный поход в учреждения куль-
туры);

2. «Малыши в культуре» (ребё-
нок в качестве участника культур-
ного мероприятия);

3. «Я и любимый актёр/актри-
са»;

4. «Самое интересное меропри-
ятие в сфере культуры и искусства 

2016» (фото с участником конкур-
са лично или в группе лиц);

5. «Лучшее свидание» (пара, 
выбравшая место для свидания 
учреждение культуры);

6. «После 50 жизнь только на-
чинается!» (лица старшего поко-
ления, посещающие учреждения 
культуры). 

Ознакомиться подробнее с ус-
ловиями участия можно на сай-
те kultura-to.ru и по телефону   
(3452)45-41-33. Заявки принима-
ются по адресу электронной по-
чты  kultura72@mail.ru. 

    Виктория ШТРИККЕР.



     «Семья, как много в этом слове…»
     В преддверии Дня матери, 25 ноября в читальном зале районной библиотеки прошла встреча, тёплая обстановка кото-

рой была создана благодаря воспитанникам подготовительной группы «Радуга» детского сада № 1, их воспитателю Шепе-
левой Татьяне Викторовне, а также родителям. Для своих гостей  автор этих  строк подготовила тематическую программу 
под ёмким названием «Семья, как много в этом слове…»

   
 Встреча началась с беседы о семье. Дети делились своим пониманием смыс-

ла  этого слова, размышляли над тем, что делает семью дружной, вместе с веду-
щим разбирали по букве значение слова «дом». Весело и эмоционально прошли 
игры «Объяснялки», «Папамамалогия, или что думают дети о взрослых», «Само-
лёт-самовоз». 

    Во второй части мероприятия семьи перешли к творческим конкурсным зада-
ниям, которые готовились ими заранее  дома. Таких заданий было три.

    Со всей ответственностью  участники мероприятия подошли к конкурсу 
«Наша семейная реликвия». 
Перед родителями стояла 
задача  рассказать о самых 
дорогих вещах, предметах, 
которые живут в их семье, и 
показать, какое значение они 
в себе несут. С особым трепе-
том в голосе  мамы детей повествовали  о старинных иконах, передаваемых  из 
поколения в поколение, о картинах, хранящихся в их доме, о семейном старом 
кольце, переходящем по женской линии в семье Воробьевых и имеющем  «вол-
шебное» свойство  во все времена сохранять семью и налаживать лад. С каждой 
из этих вещей была связана удивительная, а порой трогательная история.

    В конкурсе «Счастливый день, тебя я отмечаю» каждой семье представилась 
возможность познакомить гостей с семейными фотографиями, на которых были 
запечатлены счастливые моменты из жизни их домочадцев. 

    Интерес-
но прошёл 
конкурс «Лю-
бимая книга 
семьи». Дети 
и родители 

делились своими впечатлениями от прочитанных книг и называ-
ли самые любимые литературные произведения.

    После конкурсов, под зажигательную музыку  был органи-
зован флешмоб. К нему присоединились мальчишки и девчонки, 
которые очень старательно  повторяли танцевальные движения 
за ведущим.

    На заключительном этапе всех гостей мероприятия ждал при-
ятный сюрприз. Ведущий пригласил родителей и детей принять 
участие в «семейной фотосессии». Для создания образов можно  
было воспользоваться   различной  карнавальной  атрибутикой. 
Это предложение вызвало у всех  восторг и было принято на ура. 
На такой счастливой ноте праздник незаметно закончился, оста-
вив в душе яркие воспоминания.

                  Анжелика МЕЙЕР.
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16 НОЯБРЯ СОСТОЯЛОСЬ ЗА-
СЕДАНИЕ МЕЖВЕДОМСТВЕН-
НЫХ КОМИССИЙ – ПО КООР-
ДИНАЦИИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
ВЕДОМСТВ ПО ПРОБЛЕМАМ 
КАЧЕСТВА ЖИЗНИ ПОЖИЛЫХ 
ЛЮДЕЙ и ПО КООРДИНАЦИИ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В СФЕРЕ РЕ-
АБИЛИТАЦИИ ИНВАЛИДОВ 
СОРОКИНСКОГО МУНИЦИ-
ПАЛЬНОГО РАЙОНА. НА МЕРО-
ПРИЯТИИ ПРИСУТСТВОВАЛИ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ КОМИССИИ 
Е.Н. ГАРАБА И ЧЛЕНЫ КО-
МИССИИ – РУКОВОДИТЕЛИ 
ВЕДОМСТВ СОРОКИНСКОГО 
РАЙОНА.

По первому вопросу на комис-
сии по координации деятельности 
ведомств по проблемам качества 
жизни пожилых выступила на-
чальник отдела по делам культуры, 
молодёжи и спорта Людмила Ва-
сильевна Миллер. Она рассказала 
о проведении культурно-массовых 
мероприятий для маломобильных 
граждан пожилого возраста. 

– В 2016 году совместно с со-
ветом ветеранов проведён фести-
валь хоров, прошедший в каждом 
сельском поселении, итоговый со-
стоялся в Сорокино. В рамках мас-
леничной недели были проведены 
«Дворовые масленицы», в которых 
самыми активными участниками и 
организаторами стали люди пожи-
лого возраста. 

Впервые были проведены меро-
приятия, инициаторами которых 
стали сами пенсионеры – «Празд-
ник русской берёзки» в посёлке 
Нефтяник и «Праздник добрых со-
седей» в Александровке. 

Востребованы  пожилыми людь-
ми коммуникативные мероприя-
тия, направленные на свободное 
общение. Их проводят не только 
специалисты сельских и районно-
го домов культуры, но и детской 
школы искусств и Центра детского 
творчества. 

При обслуживании на дому 
самыми популярными формами 

ЗАПАДНО-
СИБИРСКОМУ 
КРЕСТЬЯНСКОМУ 
ВОССТАНИЮ 
95 ЛЕТ

В этом году исполнилось 95 
лет крестьянскому восстанию в 
Западной Сибири. Некоторые ор-
ганизации по этому случаю про-
водили различные мероприятия 
и слушания. Так, в Ишимском 
пединституте прошла третья 
международная конференция, на 
которую приглашался и я. Но об-
стоятельства не позволили мне 
принять в ней участие. Однако, в 
рамках Западно -Сибирского зем-
лячества в Москве мне удалось 
провести слушания на эту тему. 
Для многих моё сообщение стало 
открытием. Направляю вам не-
большой рассказ. 

С уважением  и с горячим при-
ветом к малой родине Василий 
Долгих. 

Первую официальную инфор-
мацию о братоубийственных 
событиях девяностопятилет-
ней давности, произошедших 
на территории Тюменской и 
прилегающих к ней губерний, 
я почерпнул из небольшой 
книжки: «Сорокинский район 
в двадцатом веке» и историко 
-краеведческого альманаха: 
«Коркина слобода», изданных 
в г. Ишиме. В этих источниках 
она была изложена кратко, но 
и этого было достаточно, что-
бы понять, какое позорное про-
шлое моей малой родины на 
протяжении десятков лет тща-
тельно скрывала от народа со-
ветская власть. Ещё в школе я 
узнал о восстании крестьян под 
предводительством Петра Бо-
лотникова, Емельяна Пугачёва, 
Стеньки Разина и даже атамана 
Антонова на Тамбовщине. Но 
о том, что на территории, где 
родился и учился, происходили 
не менее важные события, а по 
масштабам, жестокости и ци-
низму даже превосходящие их, 
не ведал. Изучив краткую ин-
формацию, я ощутил огромное 
желание узнать о тех событиях, 
как можно больше и прибегнул к 
помощи архивных документов. 

Не скажу, что, проживая на 
территории эпицентра крова-
вых событий, ничего не слышал 
о них. Слышал не раз из уст 
своей родной тёти Стрельцо-
вой Елизаветы Ивановны, ко-
торая родилась в 1896 году в 
селе Большое Сорокино. Или 
я тогда ещё не дорос до осоз-
нания услышанного, или просто 
не обращал внимания на её 
полунамёки, полурассказы, но 
главной сути так и не ухватил. 
Первое приближение к этой 
теме было, когда мне было лет 
девять. Гуляя с тётей по центру 
села, я остановился напротив 
памятника героям, павшим в 
борьбе за установление совет-
ской власти и спросил: «А кто 
здесь захоронен? Почему не 
написано?». Тётя посмотрела 
на меня серьёзными глазами 
и тихим голосом произнесла: 
«Жители села и района». «А 
кто-нибудь из нашей родни ле-
жит в этой могиле?»- поинтере-
совался я. «Лежит мой родной 
брат Вася, в память о котором 
этим именем назвали тебя, но 
только в другой могилке»,- от-
ветила тётя и почему-то отве-
ла глаза в сторону. «А он тоже 
был героем?»- не унимался я. 
«Героем»,- глухо произнесла 
тётя и, дёрнув меня за руку, по-
шла дальше. Понимание того, 
что имею прямое отношение 
к геройски погибшему дяде, 
распирало мою детскую грудь и 
наполняло гордостью сознание. 
Поэтому, когда мне у этого па-
мятника через несколько лет на 
лацкан школьного пиджака при-
крепляли значок члена ВЛКСМ, 
я мысленно представлял рядом 
с собой дядю Васю, и верил, 
что он непременно гордился бы 
мной. 

Продолжение следует.

являются акции, мини-концерты, 
музыкальные открытки и библио-
течное обслуживание. 

По второму вопросу повестки о 
патриотическом воспитании мо-
лодёжи рассказала председатель 
совета ветеранов войны и труда 
Мария Калиновна Поздеева. 

По словам Марии Калиновны, 
большую работу по патриотиче-
скому воспитанию уже много лет 
ведут ветеранские клубы «Родни-
чок» и «Веста». Коллективы регу-
лярно выезжают в деревни и сёла 
нашего района с тематическими 
программами, на которые пригла-
шают учащихся школ и многопро-
фильного техникума, организуют 
встречи в Сорокинском центре 
историко-краеведческой работы.

– Работа по патриотическому 
воспитанию молодёжи и взрослого 
населения является неотъемлемой 
частью деятельности всех ветеран-
ских организаций. Нередко ветера-
ны с детьми поют русские песни, 
воссоздают народные праздники, 
ремёсла, готовят и проводят все ка-
лендарные и юбилейные праздни-
ки, – заключила Мария Калиновна.

Заведующий Ишимской област-
ной больницей № 4 (филиал с. Б. 
Сорокино) Альберт Робертович 
Тагиров доложил об онкологиче-
ском скрининге граждан пожилого 
возраста с целью раннего преду-
преждения и выявления злокаче-
ственных новообразований. 

– На  базе областной больницы 
№ 4 в г. Ишиме бесплатно прово-
дятся онкоскрининговые исследо-
вания рака лёгкого методом ком-
пьютерной томографии. На базе 
больницы в с. Викулово врачами 
проводятся исследования  желу-
дочно-кишечного тракта методами 
ФГС и колоноскопии. В сорокин-
ской больнице проводится иссле-
дование кала на скрытую кровь, 
а с 28 сентября два раза в неделю 
проводится ФГС. 

На второй комиссии по коорди-

нации деятельности в сфере реаби-
литации инвалидов Сорокинского 
района обсуждались вопросы, ка-
сающиеся реабилитационных ме-
роприятий для инвалидов, а также 
реализации программы «Доступ-
ная среда». 

Отчёт Сорокинской районной 
общественной организации «Все-
российское общество инвалидов» 
(далее РОО ВОИ) представила 
член общества Наталья Юрьевна 
Горбунова.  

Наталья Юрьевна рассказала, 
что люди, состоящие в РОО ВОИ 
активно участвуют в районных и 
областных спартакиадах, Робинзо-
наде, КВН и др. Все мероприятия 
проводят в тесном сотрудничестве 
с отделом по культуре, молодёжи 
и спорту, комплексным центром 
социального обслуживания насе-
ления и инвалидами Сорокинского 
района (в том числе и не состоя-
щими в обществе). РОО ВОИ тес-
но работает с центром занятости 
населения, пенсионным фондом и 
другими организациями. 

Об информационном сопрово-
ждении реализации мероприятий 
межведомственной программы 
«Доступная среда» в районе до-
ложила директор информацион-
но-издательского центра «Знамя 
труда» Елена Анатольевна Коро-
люк.

– На страницах газеты и по ра-
дио регулярно освещаются раз-
личные направления программы, 
печатаются официальные доку-
менты. 

Так, в  марте вышла статья «Ка-
чество жизни – вот в чём вопрос», 
в которой поднята проблема про-
тивопожарных мероприятий в до-
мах, построенных много лет назад. 
В следующем номере описана те-
матическая смена отдыха для по-
жилых людей в лагере «Спутник». 
В одном из номеров помещён пла-
кат «Кому положена компенсация 
взносов за капремонт» и т.д. «До-
ступная среда» – программа широ-

кого спектра действий, и мы своев-
ременно отражаем её реализацию. 

О мероприятиях по осуществле-
нию доступности доложил заме-
ститель главы района, начальник 
отдела ЖКХ Андрей Михайлович 
Полеваев.

Он отметил, что в части, каса-
ющейся транспортной и инженер-
ной инфраструктуры за 2016 год, 
на территории района были вы-
полнены работы по установке трёх 
парковочных мест для инвалидов. 
Автобусы, осуществляющие пере-
возку пассажиров на внутренних 
и межмуниципальных маршру-
тах, приспособлены для перевоз-
ки инвалидов и маломобильных 
граждан. Вопрос о приобретении 
низкопольных автобусов либо ав-
тобусов с подъёмниками не рас-
сматривается в виду отсутствия 
обращений граждан. На одном 
из перекрёстков в райцентре осу-
ществляется движение по сигналу 
светофора, но, к сожалению, на 
нём нет звукового оповещения для 
слабовидящих людей.

По обращению одного из жи-
телей села в районную админи-
страцию установить пандусы в 
многоквартирном доме, где он про-
живает, и в больнице А.М. Полева-
ев сказал, что вопрос установки 
пандуса в больнице рассмотрен, а 
в доме пока в стадии решения.

Далее о выполнении программы 
«Доступная среда» свои отчёты 
предоставили руководители уч-
реждений и предприятий Соро-
кинского района, а о результатах 
индивидуальных программ реаби-
литации инвалидов в отделении 
дневного пребывания КСЦОН 
доложила директор центра Ольга 
Викторовна Триппель. 

Все ключевые моменты и во-
просы были приняты к сведению, 
решено продолжать работу и до-
водить её до логического заверше-
ния. 

         Виктория ШТРИККЕР.

Качество жизни - вот в чём вопрос
     В АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНА АНОНС


